



長野県市町村対抗駅伝競走大会 結果報告会 5月17日(火)

4月29日に開催された長野県市町村対抗駅伝競走大会へ参加した町選手団の皆さんが役場を訪れ、町長へ大会の成果を報告しました。結果は、一般の部、59チーム中総合9



位(町の部2位)、小学生の部、62チーム中総合19位(町の部5位)という素晴らしい成績でした。

富士見町建設事業協同組合「危険個所調査」 5月19日(木)

富士見町建設業協会加盟の10社により、町内の道路や河川などの危険個所調査が実施されました。日頃危険と感じている場所や住民からの要望を踏まえ、30か所を2グルー



プに分かれ状況を調査しました。この結果は町へ伝えられ、安全対策に役立てられます。

富士見町環境衛生自治会連合会「国道端清掃」 5月25日(水)

連合会、カゴメ富士見工場社員、町建設課および新入職員、約30名が参加し、国道20号のごみ拾いを行いました。30年以上続く活動ですが、今年是一般の方から「自分の住



む町をきれいにしたい」と参加希望が寄せられ、一緒に活動して頂きました。

富士見町水防訓練 6月5日(日)

町と町消防団は第2体育館駐車場において、出水期に備え水防訓練を行いました。消防団員と町職員90名が参加し、諏訪建設事務所職員の指導により河川氾濫時の対処法や



護岸崩落の防止法、用途に合わせたロープの結び方などを学びました。



八ヶ岳アルパカ牧場「ペルーフェスティバル」 5月29日(日)

南原山の八ヶ岳アルパカ牧場においてペルーフェスティバルが開催され、



エラルド・エスカラ駐日ペルー大使が来町されました。ペルー音楽の演奏やアルパカショー、キヌア(ペルーなどで栽培される栄養バランスの優れた食材)入りのおにぎりの振る舞いなどで賑わいました。ふれあいコーナーではアルパカのモコモコとした触感に大人も子どもも癒されました。

広告